
Das Bündnis B90/Die Grünen bittet um die Beantwortung der folgenden Fragen 
zu TOP 10.1: 
 
Frage 1:  
Ist es sinnvoll die Feldraine vor der Saat kahlzumähen? 
 
Antwort der Verwaltung zu 1.: 
Die Verwaltung befindet sich dahingehend in einem stetigen Austausch mit der 
biologischen Station. Es wird betont, dass es für die erste Mahd wichtig ist 
unerwünschte Kräuter und Gräser zu unterdrücken. Hierfür ist ein Mähen der 
Feldraine unerlässlich. 
 
Frage 2:  
Wird den Ausschussmitgliedern eine Übersicht zu weiteren Maßnahmen im 
Stadtgebiet Meckenheim zur Verfügung gestellt?  
 
Antwort der Verwaltung zu 2.: 
Sobald das Pilotprojekt erfolgreich angelaufen ist, werden weitere Flächen 
geprüft und den Ausschussmitgliedern vorgestellt. 


